



Referent und Teamleiter aus dem Raum Köln / Bonn als Brückenbauer zwischen Wirtschaft und Gesellschaft

Dieser Bewerber ist eine inspirierende Verbindung aus strategischem Denken, journalistischer Expertise und theaterpädagogischem Engagement. Sein beruflicher Werdegang erstreckt sich von der Außenwirtschaftsförderung über die Leitung redaktioneller Teams bei namhaften Unternehmen bis hin zu selbstständigen Projekten in der Mediengestaltung und ehrenamtlicher Bildungsarbeit. Dabei bringt er als studierter Diplom-Betriebswirt nicht nur fachliche Exzellenz mit, sondern auch die Überzeugung, dass die Wirtschaft dem Menschen dienen muss – und die kreative Kraft, um diese Vision Realität werden zu lassen.

In der Außenwirtschaft hat er europaweite Ausschreibungen für internationale Wirtschaftsförderungsmaßnahmen mit großer Sorgfalt und strategischem Geschick betreut. In seinen weiteren beruflichen Stationen entwickelte er wirkungsvolle Mediakampagnen, und trug als freier Journalist und Blattmacher zur erfolgreichen Erhöhung der Reichweite und Sichtbarkeit von Magazinen und Websites bei. Besonders hervorzuheben sind seine fundierten Kenntnisse in der wirtschaftlichen und kulturellen Zusammenarbeit mit afrikanischen Ländern sowie sein tiefgreifendes Verständnis der globalen Gesundheitswirtschaft. Gleichzeitig ist er ein leidenschaftlicher Pädagoge, der als ausgebildeter Theaterpädagoge neue Ansätze für Persönlichkeitsentwicklung und Leseförderung entwickelt hat. Seine teils ehrenamtliche Arbeit in Schulen und Unternehmen zeigt, wie kreative Methoden nicht nur Wissen vermitteln, sondern auch das Selbstbewusstsein stärken – bei Lernenden und Lehrenden gleichermaßen.

Sein Ziel ist es, sinnstiftende Aufgaben zu übernehmen, bei denen Innovation und Nachhaltigkeit im Mittelpunkt stehen. Ob als Referent oder Teamleiter – er sucht einen Arbeitgeber, der Mut zu neuen Wegen hat und sich für eine gerechtere, zukunftsfähige Wirtschaft engagiert. Mit seiner ausgeprägten Empathie, strukturierten Arbeitsweise, Kommunikationsfähigkeit und interkulturellen Kompetenz ist er nicht nur ein erfahrener Manager, sondern auch ein inspirierender Teamplayer, der Wandel aktiv gestaltet.

Dieser Bewerber überzeugt durch eine besondere Mischung aus analytischem Scharfsinn und kreativer Begeisterung. Er denkt quer, packt an und bringt Menschen zusammen – ideal für Projekte, die nicht nur funktionieren, sondern Wirkung zeigen. Eine Bereicherung für jedes Team, das zukunftsweisend arbeiten will.

Die Formulierung in der männlichen Form dient der besseren Lesbarkeit und trifft keine Aussage über das Geschlecht der Person.